

Fotos para el recuerdo



En el número anterior de la revista pudimos ver la fotografía de la esquina superior izquierda. Casi 50 años después, los mismos protagonistas han querido repetir la escena, en el mismo lugar y con una carretilla similar. Aunque un poco más mayores, hay gestos que no cambian. Desde aquí os animamos a que nos hagáis llegar fotografías similares para próximos números de la revista.

Las otras dos fotografías son del año 1950. En una de



ellas, recuperada por Mari Tere, vemos a Benito, una de las muchas personas que nos han dejado desde la última edición de la revista, con un impresionante toro negro. En la otra, cedida por Adela Barúa, se ve "Las Tanerías" antes de la construcción de la plaza que ahora se va a reparar. En esta ocasión podemos ver el paso del tiempo, para mejor, en el aspecto que tienen las casas del entorno.

Será difícil que volvamos a ver un toro como ese en el casco urbano de Villanueva. Tampoco vamos a volver a ver a Benito ni a todos los

que nos van dejando, pero queremos que estas imágenes sirvan para recordar a todos. En especial, "El Pirino" debe recordar a Rosamari quien ha legado unas cuantas páginas para su revista.